



"Plastic Free Boy" - Nachhaltigkeit, Kreislaufwirtschaft & Umwelt

Arlian Ecker

Arlian Ecker, weltweit bekannt als „Plastic Free Boy“, setzt sich seit vielen Jahren für den Schutz der Ozeane ein. Er ist auf einer globalen Mission, um den Ozean vor Plastikverschmutzung zu retten. Seine Mission begann 2017, als er an seinem 11. Geburtstag sah, wie drei Meeresschildkröten wieder in den Ozean entlassen wurden – verletzt durch Plastik. Er fand heraus, dass es bis zu seinem 42. Lebensjahr mehr Plastik als Fische im Ozean geben wird. Ihm wurde auch klar, dass dies nicht nur große Auswirkungen auf die Meeresbewohner haben wird, sondern auch auf uns Menschen, wenn Millionen von Menschen, die auf...

Themen

- Bildung
- Führung / Leadership 4.0
- Gesellschaft
- Globale Trends
- Nachhaltigkeit / Umwelt
- Zukünftige Generationen

Sprachen

- Englisch

Details & Kontaktmöglichkeiten

Telefon	1 (704) 804 1054
E-Mail	arlian.ecker@premium-speakers.com
Short-Link	https://premium-speakers.com/?p=76769